

# 7月の園だより

令和4年7月1日  
第811号  
大沢保育園



梅雨明けを待っているかのようにプランターの朝顔の双葉が出てきました。早く色とりどりの鮮やかな花を咲かせてほしいものです。

先日、10日は親子遠足でした。パパの参加も多く子ども達と一緒にアスレチック、山登り、トンネルくぐりなど走り回り、元気いっぱい遊んでいました。

この頃は夏まつり参観に向けて毎朝、全園児が丸い輪をつくり可愛らしく踊りの練習に励んでいます。本番当日が楽しみです。

7月は七夕、水あそび、プールと沢山の夏の行事を控えて子ども達の心はワクワクしているようです。元気に行事を向かえるため、健康観察、熱中症予防の水分補給を心がけ体調管理に十分気をつけて生活していきたいと思ひます。

## 今月の行事

- 7日(木) 七夕誕生会
- 12日(火) 体位測定
- 15日(金) 夏まつり参観
- 18日(月) 祝・海の日
- 21日(木) 土砂災害引渡し訓練



チュウリップ組  
浅沼 あおばちゃん  
(1歳)

佐々総業様より  
消毒液を頂きました。  
ありがとうございました。



## お知らせ

6月8日(水)に砂場の  
細菌検査を行いました。回中卵  
大腸菌どちらも陰性でした。

## 水着の用意のお願い

天候、気温の配慮をしながら、子ども達の大好きな水遊びを始めたいと思ひます。下記の用意を8日(金)までにお願ひします。

- ☆ 水着(子どもが着脱しやすいもの)
- ☆ タオル(体をふきます)
- ☆ 濡れた水着などを入れるビニール袋
- ☆ ビーチバッグ

**【すべて見えやすい所に名前の記入をしてください。】**

## チュウリップ組

- ☆ 水遊び用紙パンツ
- ☆ タオル(体をふきます)
- ☆ ビーチバッグ

**後日渡すプールカードに〇×を記入して毎日持たせてください。**

- ※ 〇×の記入がない日は、プール遊びができません。
- ※ 体調が悪い時、《発熱、下痢、目の充血、目の病気》感染する皮膚炎(とびひ、水いぼ、発疹など)症状がある時には、プールに入れません。
- ※ 長い髪は結ぶ、爪を切るなど衛生面の配慮をして楽しく水遊びができるようにしましょう。



毎日使用している口拭きタオルや食事用エプロン、スタイはカビが生えやすいです。毎日洗濯しているのに、乾いたタオルやエプロンに黒いポツポツが...子ども達が口に触れるものにカビが生えてしまうなんて、とてもショックですね。

梅雨時期は、菌が繁殖しやすいので、コップ、おしぼりケース、箸、フォークは毎日洗い清潔にしましょう。タオル類は、よく乾かし、時々除菌の洗剤につけたりするなど、清潔なものを持たせるようお願ひします。

